

Errichtung Lourdes-Statue in Breitenau

Info Zwischenstand:

Das Projekt Lourdesstatue entstand aus der Idee von Pfarrkurator Schmidt in Zusammenarbeit mit der Fa. Bernegger Bau.

Fa. Bernegger stellt dankensweise alle benötigten Baumaterialien und notwendige Transporte kostenlos zur Verfügung.

Anfangs Mai wurde gemeinsam mit Herrn Franz Eibl (Polier Bernegger), Kerbel Adolf und Pfarrkurator Schmidt der passende Stein im Steinbruch Spital/Pyhrn ausgesucht.

Nach einer finalen Platzzuweisung am Vorplatz der Kirche wurde im August mit der Errichtung des Steinpodestes begonnen. Die Stein-/Betonarbeiten hat Herr Kerbel Adolf mit Hilfe von Steiner Albert in 8 Stunden umgesetzt.

Anfang September erfolgte die Anlieferung des 3 Tonnen schweren Steines durch Fa. Bernegger. Die exakte Positionierung des Steines erforderte vom Kranführer all sein Können wegen der unzureichenden Fixierungsmöglichkeiten.

Anschließend begann Herr Kerbel mit der Aushöhlung des Steines für die 1 Meter große Madonna. Für diese staubintensive Tätigkeit benötigte er ca. 60 Arbeitsstunden.

Wir, im Namen des SST, PGR und der Pfarrgemeinde möchte wir uns für die geleistete Arbeit besonders herzlich bei ihm bedanken.

Folgearbeiten:

Fa. Schmidberger wurde beauftragt, eine Schmiedeeisenkonstruktion (Entwurf vorhanden) zur Sicherung der Lourdesmadonna anzufertigen.